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ATA 2154ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 
DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DE SÃO PAULO 

 

 

Aos trinta e um dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezenove horas e trinta 1 

minutos, realizou-se a segunda milésima centésima quinquagésima quarta reunião 2 

Plenária Ordinária do Conselho Regional de Psicologia de São Paulo – 6ª Região, à 3 

Rua Arruda Alvim, oitenta e nove. Considerando ao estado de pandemia declarado 4 

pela Organização Mundial da Saúde, em 11 de março de 2020, as restrições impostas 5 

pelo Governo do Município de São Paulo, que decretou situação de emergência na 6 

cidade por meio do Decreto n° 59.283, de 16 de março de 2020, o Decreto n° 64.881, 7 

de 22 de março de 2020, que decreta quarentena no Estado de São Paulo e o Decreto 8 

nº 65.088, de 24 de julho de 2020, que prorroga a quarentena no Estado de São Paulo 9 

até 10 de agosto de 2020 e, finalmente, as Portarias CRP SP n° 06/2020, 07/2020, 10 

08/2020, 12/2020, nº 13/2020, n° 015/2020, nº 016/2020 e nº 018/2020 que 11 

estabelecem o Plano de Contingência com medidas de prevenção ao contágio de 12 

pessoas pelo Coronavírus – COVID-19, em todas as dependências do Conselho 13 

Regional de Psicologia – 6ª Região, esta Plenária é realizada por meio de 14 

videoconferência, utilizando a plataforma Zoom. Participaram 22 (vinte e duas/dois) 15 

conselheiras/os, sendo estas/es efetivas/os e suplentes, a seguir indicadas/os: Ana 16 

Paula Hachich de Souza, Annie Louise Saboya Prado, Beatriz Borges Brambilla, 17 

Clarissa Moreira Pereira, Edgar Rodrigues, Eduardo de Menezes Pedroso, Emanoela 18 

Priscila Toledo Arruda, Jumara Silvia Van De Velde, Lauren Mariana Mennocchi, Lilian 19 

Suzuki, Luana Alves Sampaio Cruz Bottini, Luciane de Almeida Jabur, Maria da Glória 20 

Calado, Maria Mercedes Whitaker Kehl Vieira Bicudo Guarnieri, Monica Cintrão França 21 

Ribeiro, Mônica Marques dos Santos, Murilo Centrone Ferreira, Raizel Rechtman, Rita 22 

de Cássia Oliveira Assunção, Rodrigo Toledo, Sarah Faria Abrão Teixeira e Talita 23 

Fabiano de Carvalho. Participaram também Juliana Cristina Bessa (Gestora da 24 

Subsede de Assis) e Eliane Dias (Gestora da Subsede Sorocaba). ORDEM DO DIA: I) 25 

APROVAÇÃO DAS ATAS DA 2142ª (07/05/2020) E DA 2151ª (20/06/2020) 26 

PLENÁRIAS ORDINÁRIAS – A conselheira secretária Raizel Rechtman informa que 27 

as citadas atas foram encaminhadas ao plenário, para leitura, no dia trinta de julho p.p. 28 

e, considerando-se a ausência de sugestões de alteração, foram submetidas à 29 

aprovação das/os conselheiras/os. Encaminhamento: Foram homologadas as atas da 30 
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2142ª Plenária Ordinária, de 07/05/2020, e da 2151ª Plenária Ordinária, de 20/06/2020, 31 

sem alterações. II) APRECIAÇÃO DE PROCESSOS PESSOAS FÍSICA E JURÍDICA 32 

– A conselheira secretária Raizel Rechtman submeteu ao plenário a apreciação dos 33 

processos das pessoas física e jurídica inscritas neste CRP SP. Encaminhamento: 34 

Foram homologados os seguintes processos: Pessoa Física – 450 (quatrocentas e 35 

cinquenta) novas inscrições, 127 (cento e vinte e sete) reativações, 01 (uma) 36 

suspenção por desistência, 172 (cento e setenta e dois) cancelamentos a pedido 03 37 

(três) transferências. Pessoa Jurídica – 43 (quarenta e três) registros e 06 (seis) 38 

cadastros. Total geral dos processos analisados: 802 (oitocentos e dois), conforme 39 

folha anexa que é parte integrante desta ata. III) RECOMPOSIÇÃO DAS COMISSÕES 40 

GESTORAS, PERMANENTES, NÚCLEOS TEMÁTICOS E COMITÊS CONSULTIVOS 41 

– Apresentou-se as propostas de recomposições: Comissão de Ética - (COE) – 42 

Subsede Sorocaba – Proposta de alteração da coordenadora para membra de Ivana 43 

do Carmo Souza (CRP 06/90362) e inclusão como coordenadora de Rosana Cathya 44 

Ragazzoni Mangini (CRP 06/31837). Comissão de Orientação e Fiscalização (COF) – 45 

Proposta de exclusão das colaboradoras Jessica Mendes do Nascimento (CRP 46 

06/132671) e Nayara Gomes Braga (CRP 06/124513). Comissão de Direitos Humanos 47 

e Políticas Públicas (CDHPP) – Proposta a inclusão do psicólogo Bruno Simões 48 

Gonçalves (CRP 06/109975) como membro. Núcleo Temático de Direitos Humanos da 49 

Subsede Baixada Santista e Vale do Ribeira – Propõe-se a inclusão, enquanto 50 

membras/os, de Jose Ricardo Portela (CRP 06/51825), Lucas Petronilho Negrão da 51 

Silva (CRP 06/119817), Andreia Cristina de Paula Christo Wadner (CRP 06/162268), 52 

Annie Louise Saboya Prado (CRP 06/86192), Daniella Stazack de Araújo (CRP 53 

06/47159), Danielle Ramos de Amorim Freitas (CRP 06/59737), Hidely do Nascimento 54 

(CRP 06/ 3255), Karina de Cássia Bassetto (CRP 06/73314), Larissa Roberta Vicentini 55 

(CRP 06/141445), Letícia da Silva Moura (CRP 06/59599), Marcia Ester Caldas dos 56 

Santos (CRP 06/70514), Márcia Santos Miranda (CRP 06/123386), Tayná Alencar 57 

Carolina Príncipe Lopes (CRP 06/85781) de Souza (CRP 06/83455), Thais de Melo 58 

Nunes (CRP 06/89258) e Wellington Marques da Silva (CRP 06/154357). Núcleo 59 

Temático de Psicoterapias da Subsede Baixada Santista – Alteração de função da 60 

psicóloga Carolina Príncipe Lopes (CRP 06/85781) de membra para coordenação. 61 

Comitê Consultivo Psicologia Obstétrica e a Saúde Mental Perinatal – Proposta de 62 

alteração do nome do Comitê Consultivo Consultivo “Psicologia Obstétrica e a Saúde 63 

Mental Perinatal” para “Psicologia na Perinatalidade e Parentalidade”. 64 
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Encaminhamentos: 1) Foram aprovadas as inclusões e exclusões indicadas. 2) 65 

Aprova-se a alteração de nome do Comitê Consultivo Consultivo “Psicologia Obstétrica 66 

e a Saúde Mental Perinatal” para “Psicologia na Perinatalidade e Parentalidade” 3) 67 

Com relação à Comissão de Orientação e Fiscalização (COF), a conselheira Ana 68 

Paula Hachich solicitou às subsedes que verifiquem a listagem de membras/os e 69 

colaboradoras/es, de modo a atualizá-la, pautando em plenária a exclusão do nome 70 

daquelas/es que não estão mais compondo a Comissão. IV) REPRESENTAÇÕES EM 71 

ÓRGÃOS DE CONTROLE SOCIAL E ENTIDADES – 4.1) Conselho Municipal de 72 

Políticas sobre Drogas de Santos COMAD/Santos – Propôs-se a inclusão de 73 

representante da Subsede Baixada Santista e Vale do Ribeira: Annie Louise Saboya 74 

Prado (CRP 06/86192). Encaminhamento: Aprovada a inclusão da representante 75 

indicada. 4.2) Conselho Municipal de Saúde de Rio Claro CMSRC – Indicou-se a 76 

inclusão de Disete Devera (CRP 06/35713), enquanto representante do CRP SP pela 77 

Subsede Campinas. Encaminhamento: Aprovada a inclusão de representante do 78 

CRP SP indicada. 4.3) Conselho Municipal de Políticas Públicas sobre Álcool e 79 

outras Drogas de Ribeirão Preto – COMAD/Ribeirão Preto – Propôs-se a exclusão 80 

da representante do CRP SP, pela Subsede Ribeirão Preto, Nayara Gomes Braga 81 

(CRP 06/124513) e a inclusão de Isadora Bettarello (CRP 06/125124) na condicação 82 

de representante do CRP SP no COMAD Ribeirão Preto. Encaminhamento: Foram 83 

aprovadas a inclusão e a exclusão de representantes do CRP SP no Conselho 84 

Municipal de Políticas Públicas sobre Álcool e outras Drogas de Ribeirão Preto – 85 

COMAD/Ribeirão Preto. V) INFORMES – 5.1) Justificativas de Ausência - Foram 86 

consideradas as justificativas de ausência das conselheiras Ivani Francisco de Oliveira, 87 

Maria Rozineti Gonçalves e Tatiane Rosa da Silva. 5.2) Entrega de CIP - A 88 

conselheira Ana Paula Hachich informou que nesta data foi encaminhada mensagem 89 

sobre o treinamento de quem realizará o “CRP Acolhe”, nova denominação para as 90 

palestras de entregas de CIP, realizadas de forma on-line. O texto destinado às/aos 91 

psicólogas/os também já está pronto para ser encaminhado. O treinamento com as/os 92 

funcionárias/os administrativas ocorrerá na próxima segunda-feira, 03 de agosto, e na 93 

terça-feira, 04 de agosto, com as demais pessoas indicadas pelas subsedes. Após 94 

questionamento sobre as indicações das subsedes por parte de algumas gestoras de 95 

subsedes, foi explicado que ainda se trata de uma solicitação de indicação puramente 96 

administrativa. Acrescentou-se que as novas inscrições para o CRP Acolhe serão 97 

realizadas pela página do CRP SP e que a Comissão de Comunicação já fez as 98 
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devidas adequações no sistema para receber essas inscrições. 5.3) Lançamento da 99 

Cartilha sobre Violência Policial - A conselheira Maria da Glória Calado noticiou que 100 

na próxima sexta-feira, dia 07 de agosto de 2020, às 20h, ocorrerá o lançamento da 101 

Cartilha sobre Violência Policial. A conselheira presidenta, Beatriz Borges Brambilla, 102 

que comporia a mesa de debates, noticiou que não poderá participar, sendo 103 

necessário verificar alguém para substituí-la. 5.4) Reunião da CDHPP – Expôs-se que 104 

em 1° de agosto de 2020 será realizada a próxima reunião da Comissão de Direitos 105 

Humanos e Políticas Públicas, ocasião em que será pautada a substituição da 106 

conselheira Beatriz Borges Brambilla no evento virtual de Lançamento da Cartilha 107 

sobre Violência Policial. 5.5) Desligamento de assessora – A conselheira presidenta 108 

comunicou o desligamento da assessora política Aline Andrade Rocha. Agradece à 109 

contribuição de Aline ao CRP SP nesse período. Indicou que a intenção inicial era ter 110 

informado o plenário em dezoito de julho p.p., mas não foi possível devido às pautas 111 

discutidas naquela plenária. Destaca ainda, para a decisão de desligamento de Aline, o 112 

ritmo intenso de trabalhos empregado pelo CRP SP. Aline acrescenta que decidiu 113 

seguir por outros caminhos, mas que se sentiu muito acolhida nesse tempo. Agradece 114 

a todas/os por esse período. 5.6) BR Conselhos (BRC) – Raizel Rechtman relatou 115 

que Nilton Leme, assessor da Diretoria para a área de TI, tem feito um trabalho 116 

cuidadoso na condução do processo de implantação do sistema BR Conselhos (BRC) 117 

no CRP SP, informando que a partir do dia 08 de agosto p.f. deve ser iniciado o 118 

processo, para o qual estão em contato com o CFP. Ocorrerá um treinamento entre os 119 

dias 11 e 21 de agosto, sendo inicialmente idealizado o efetivo funcionamento do 120 

sistema BRC no CRP SP entre 20 e 23 de agosto, no entanto, a data está sendo 121 

reavaliada por solicitação da Unidade Financeira. 5.7) Reunião – Articulação de 122 

Medidas Socioeducativas – A conselheira Talita Fabiano de Carvalho informou que 123 

participou, nesta data, de uma reunião extraordinária da Articulação de Medidas 124 

Socioeducativas, ocasião em que se apresentou e discutiu o plano de retomada das 125 

medidas socioeducativas em meio aberto. O documento foi construído pelas/os 126 

profissionais que atuam nessas unidades. Referido plano defende o não retorno às 127 

atividades presenciais e será encaminhado ao CRP SP e demais entidades presentes 128 

na reunião para que possam apresentar contribuições. VI) PRIORIZAÇÃO DAS 129 

AÇÕES POLÍTICAS – A conselheira secretária Raizel Rechtman apresentou as ações 130 

que estão sendo desenvolvidas no CRP SP e aquelas que devem ser priorizadas, 131 

tanto de ordem administrativa quanto política. Com base nas discussões da Plenária 132 
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Ordinária anterior, realizada em 18 de julho, entendeu-se que era necessário que o 133 

plenário definisse quatro pontos para dar andamento às atividades do CRP SP: 1) 134 

conselheiras que não estão respondendo às responsabilidades regimentais; 2) discutir 135 

uma possível limitação de ações a serem realizadas (lives, campanhas, posts e 136 

produção de materiais), sugerindo-se o debate e escolha entre a construção de 137 

calendário até o fim do ano, dividindo tarefas entre os diferentes territórios e 138 

comissões; limite de campanhas mantendo-se apenas as Campanhas do Dia da 139 

Psicóloga(o), ECA e orientação permanente; manutenção de todas as atividades e 140 

autonomia total de eixos, núcleos e comissões; priorizar ações estaduais e dividir 141 

responsabilidade nos territórios; ou definir quantidade de lives, posts e campanhas por 142 

mês. 3) deliberar sobre a reorganização de estrutura, a partir da proposta de 143 

dissolução dos Eixos criados no início da pandemia, sugerindo que o Eixo 1 seja 144 

transformado em grupo de trabalho com as Comissões Gestoras para cuidar da 145 

integração administrativa estadual e relatórios de gestão; o Eixo 2 seja absorvido pela 146 

COF; haja a alocação das discussões do Eixo 3 para o GT Dia da Psicóloga e 147 

Comissão de Comunicação; extinção do Eixo 4; absorção do Eixo 5 pela Comissão de 148 

Direitos Humanos e Políticas públicas. 4) Formas de organização, questionando-se 149 

sobre a manutenção dos núcleos subsedes e comitês consultivos para coisas pontuais 150 

e Grupos de Trabalho estaduais ligados a CDHPP, COE e COF. A partir das 151 

colocações, o plenário debateu e deliberou sobre os pontos supracitados, registrados 152 

nos subitens a seguir, na ordem da discussão.  6.1) Reorganização de estrutura – 153 

Com base nas discussões e ponderações da Plenária anterior, o pleno debateu acerca 154 

da estrutura do CRP SP: 1) Ponderou-se que os Comitês Consultivos estão sendo 155 

constituídos a partir das demandas e há o receio de que estejam se constituindo de 156 

forma semelhante mais como núcleos estaduais. Assim, foi questionado de que forma 157 

o plenário dará continuidade aos Comitês e de que modo. 2) Em resposta, apresentou-158 

se considerações de que aparentemente os Comitês seguem no formato pensado 159 

originalmente, ou seja, constituição a partir das demandas e necessidade. 3) Sugeriu-160 

se, assim, que a Comissão de Direitos Humanos e Políticas Públicas (CDHPP) poderia 161 

encaminhar as demais questões, em âmbito estadual. 4) Considerou-se prováveis 162 

lacunas entre os Núcleos temáticos das subsedes e os Comitês Consultivos, que 163 

seriam constituídos para questões pontuais, não havendo grupo de referência próprio 164 

para as demandas estaduais. 5) Apresentou-se, também, as dificuldades relacionadas 165 

às tendências de antigos colaboradores acostumados com a forma de organização da 166 
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gestão anterior. 6) Observou-se a necessidade de discutir a autonomia de cada 167 

coletivo. 7) Em contraposição, comentou-se que na gestão anterior, quando havia 168 

Núcleos estaduais, colaboradoras/es articulavam as ações estaduais enquanto que na 169 

atual forma de organização as ações ficam na dependência de conselheiras/os. 8) 170 

Apresentou-se a possibilidade de que todas as ações contínuas estaduais sejam 171 

realizadas a partir de Grupos de Trabalho compostos pela CDHPP, que centralizaria a 172 

articulação estadual, considerando-se também a possibilidade da retomada dos 173 

Núcleos Estaduais, com representação das subsedes. No entanto, entendeu-se que 174 

essa última proposta traria de volta os mesmos problemas anteriores como a baixa 175 

participação. 9) Destacou-se a importância de alinhar a metodologia de formação do 176 

Comitê para verificar se é possível funcione como propuseram. 10) Questionou-se de 177 

que forma os grupos de trabalho garantirão a participação do estado, ponderando-se 178 

que se trata de coletivo formado de caráter temporário, para discussão de demandas 179 

específicas ou estarão apenas alterando o nome de “Núcleo” para “GT”. 11) Sugeriu-se 180 

que haja uma pessoa de referência para cada Comitê, a fim de facilitar a articulação. 181 

Assim, foi entendido que os Núcleos das subsedes farão debates e ações regionais, 182 

enquanto os GTs serão criados no âmbito da CDHPP para responder demandas 183 

específicas estaduais, já os Comitês Consultivos atuarão em apoios pontuais e 184 

demandas estratégicas. 12) Acrescentou-se que há muitas/os membras/os na CDHPP, 185 

mas algumas pessoas não têm acompanhado as reuniões, comprometendo as 186 

articulações. Encaminhamentos: 1) Será publicada a resolução que versa sobre as 187 

instâncias do CRP SP (Núcleos Temáticos das Subsedes e Comitês Consultivos). 2) 188 

Os Núcleos Temáticos das subsedes permanecerão como instâncias do CRP SP para 189 

realização dos debates e ações regionais. 3) Serão criados Grupos de Trabalho no 190 

âmbito da CDHPP para responder às demandas específicas estaduais. 4) Os Comitês 191 

Consultivos são instâncias para apoios pontuais. 5) Deverão ser acionados todas/os 192 

as/os colaboradoras/es de núcleos estaduais da gestão anterior para convidá-los a 193 

fazerem parte dos Núcleos de suas subsedes. 6) Será comunicada, oficialmente, a 194 

extinção dos eixos, cujas demandas podem ser absorvidas por outros coletivos, 195 

conforme sugestão acima. 7) Avaliar caso a caso se é melhor ter Comitês Consultivos 196 

ou grupos de trabalho permanentes na CDHPP para transversalizar em âmbito 197 

estadual as temáticas como: saúde, assistência social, educação e trânsito. 6.2) 198 

Limitação de ações no CRP SP – Raizel Rechtman relatou que a segunda questão 199 

se refere a possibilidade de limitarem ou não a quantidade de ações a serem 200 
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realizadas pelo CRP SP, com indicação do número de lives, campanhas e etc. 201 

Ponderou-se que atual conjuntura faz com que a todo momento surjam pautas 202 

inesperadas, de forma urgente. Portanto, pode não ser o melhor caminho limitar o 203 

número de Campanhas. Talvez possam priorizar algumas pautas, deixando a 204 

possibilidade de atender também às demandas urgentes, quando surgirem. Sugeriu-se 205 

um novo planejamento, considerando as possibilidades atuais, no entanto, verificou-se 206 

a inviabilidade de agendar novo dia para essa finalidade. Raizel recorda que ao início 207 

do teletrabalho foi sugerida a realização de novo planejamento, considerando o 208 

momento, mas o entendimento do plenário foi de que esse não deveria ser realizado. 209 

Considerações do plenário: 1) Murilo Centrone, conselheiro responsável pela 210 

Comissão de Comunicação, pondera que o plenário tem muitos desejos e que a 211 

Comunicação se empenhará para atendê-los. Aponta que em vez de pensarem em 212 

reduzir a quantidade de ações, seria mais importante que todas/os entendam que para 213 

que seja possível dar o melhor apoio é preciso de tempo prévio, para que se tenha 214 

qualidade no produto entregue. Assim, sugere que as demandas não sejam mais 215 

encaminhadas de forma imediata, ou seja, que haja tempo para planejamento e 216 

execução. 2) Apontou-se que o plenário recebeu o material do Monitoramento do 217 

último dia 04, no qual foi apontando o quanto as ações realizadas dão conta dos 218 

Resultados e proposto que se verifique se dentre as ações que estão elencadas para 219 

cada Resultado o que é possível e prioritário. Encaminhamento: A Comunicação 220 

ditará o ritmo do trabalho do plenário, conforme suas possibilidades. Não haverá 221 

limitação às atividades, porém, as demandas deverão ser encaminhadas de forma 222 

programada, para que haja tempo de organizaram e realizarem o solicitado. 6.3) 223 

Conselheiras que não estão respondendo às responsabilidades regimentais – A 224 

conselheira secretária expôs o disposto no artigo 41 do Regimento Interno, “A vacância 225 

por perda de mandato de Conselheiro Efetivo ocorrerá: IV - por falta, em Plenário, a 5 226 

(cinco) sessões consecutivas ou intercaladas, em cada ano, injustificadas ou cujas 227 

justificativas não tenham sido aceitas pelo Plenário”. Acrescentou que duas 228 

conselheiras, Jessica Tomaz da Costa Silva e Sulamita Jesus de Assunção já 229 

atingiram esse limite no ano de 2020 e que é preciso decidir o que será feito em 230 

relação a isso. A sugestão da Diretoria é de enviar carta oficial solicitando justificativas 231 

das plenárias anteriores e conversar no plenário para apresentar a responsabilidade. 232 

Considerações do plenário: 1) Questionou-se se o caráter da carta seria de 233 

formalização da questão, sugerindo-se a realização de diálogo com as conselheiras 234 
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que estejam nessa situação e convidá-las a participar da próxima plenária. 2) Indagou-235 

se se as plenárias éticas e de julgamento também são contabilizadas. 3) Apontou-se 236 

que o CRP SP demanda muito das/os conselheiras/os e que cada uma/um contribui de 237 

alguma maneira, sendo importante acolher. 4) Ponderou-se que todas/os tiveram suas 238 

dificuldades de adaptação e que o Regimento traz responsabilidades e que também é 239 

papel das/os conselheiras/os o cumprimento desse Regimento. 5) Sugeriu-se que, 240 

antes de um possível envio de carta ou e-mail, seja realizada a conversa. No entanto, 241 

pondera-se que a ausência de conselheiras é sentida e sobrecarrega as/os demais. 6) 242 

Indicou-se que as responsabilidades institucionais devem ser demarcadas e, assim, 243 

que é importante que a Diretoria também participe do diálogo. Encaminhamentos: 1) 244 

Beatriz Brambilla, pela Diretoria, e Ana Paula Hachich, pelo plenário, dialogarão com 245 

as conselheiras Jessica Tomaz da Costa Silva e Sulamita Jesus de Assunção a 246 

respeito das ausências nas plenárias. 2) A Unidade de Secretaria encaminhará a todo 247 

o plenário a listagem com as ausências por e-mail, com a possibilidade de que sejam 248 

apresentadas justificativas retroativamente, que serão apreciadas em plenário 249 

posterior. VII) COMISSÃO DE ANÁLISE PARA CONCESSÃO DO TÍTULO 250 

PROFISSIONAL DE ESPECIALISTA – CATE – A conselheira Lilian Suzuki relatou 251 

que a Comissão de Análise para Concessão do Título Profissional de Especialista – 252 

CATE precisará retomar o recebimento de títulos em Avalição Psicológica, conforme 253 

Resolução CFP n° 9, de 15 de julho de 2020, do Conselho Federal de Psicologia. Por 254 

isso, a CATE decidiu retomar com todas as especialidades. Quanto aos processos 255 

físicos recebidos antes da pandemia, será preciso retirar nos endereços do CRP SP 256 

apenas aqueles oriundos da região da Metropolitana, que estão na sede. Todos serão 257 

encaminhados para Lilian Suzuki. E, a partir dessa retomada, todos os processos 258 

serão recebidos de forma on-line, mas, para isso, ainda é necessário adequar o 259 

sistema. Encaminhamento: Considerando as necessidades para o Sistema de 260 

recebimento dos pedidos de concessão dos títulos de especialista, será realizada 261 

reunião entre Lilian Suzuki, a coordenadora técnico política Ligia Daher e o assessor 262 

de TI Nilton Leme, para dialogarem sobre o assunto. VIII) REPRESENTAÇÃO POR 263 

EMAIL – Considerando o avançado da hora, não houve tempo hábil para a discussão, 264 

porém, indicou-se que o mérito já havia sido aprovado em plenária anterior.  265 

Encaminhamento: Considerando que não houve tempo hábil para discutir esse ponto, 266 

mas que o mérito já havia sido aprovado em plenária anterior, definiu-se que a questão 267 

será tratada, por e-mail, pelo plenário. Nada mais havendo a tratar, a senhora 268 
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conselheira presidenta Beatriz Borges Brambilla deu por encerrada a sessão às vinte e 269 

duas horas e trinta minutos, da qual eu, conselheira secretária, Raizel Rechtman, lavrei 270 

a presente Ata, que lida e aprovada será assinada. São Paulo, 31 de julho de 2020. 271 
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